
Protokoll der Jugendausschusssitzung vom 11.02.2024

Tagesordnung
1. Vorbereitung Jugendwartetagung
2. Leistungsstützpunkte
3. Sonstiges

Anwesende: Felix Küchler, Swenja Wagner, Hartmut Riedel, Georg Henke, Olaf Sill,  
Lara Hafermann, Samuel Kai Vetter (TSG)

Abwesende: Ashley Roberts

Start: 18 Uhr
Ende: 20:17 Uhr

TOP 1: Vorbereitung JWT

Abrechnung/Etat

 Felix stellt Etatentwurf vor
 noch viele offene Fragen zur Abrechnung 2023, vor allem im Bereich Allgemein und 

Leistungssport
 Chessmates wird 2024 nicht mehr finanziert
 Teilnahme Berlins an DLM 2024 noch fraglich 
 Anfragen von Caïssa im Antragspapier

◦ Abrechnungen können in der Geschäftsstelle en detail eingesehen werden

Anträgepapier Caïssa (Kernpunkte)
 erfahrene/empathische Schiedsrichter: 

◦ es wird bereits versucht Turnierhelfer mit erfahrenen Schiedsrichtern zu paaren
◦ generell muss man mit dem arbeiten, was man hat

 klare  Trennung  Leistungssport/Freizeitsport:  Teilnehmerbegrenzung  bei 
Einzelturnieren  (Vorrunden),  BJMM  als  Rundenturnier,  weniger  Bedenkzeit  in 
Vorrunden bis u12

 mehr Preise: Teilnehmermedaillen und Pokale auch für Vorrunden und Spaßturniere
◦ wären echt viele Medaillen, quasi für jedes Kind
◦ vielleicht  Umfrage was Kinder lieber hätten:  eine essbare Aufmerksamkeit  oder 

Medaillen
◦ Medaillen für die ersten Plätze und Sonderpreise vermutlich okay

 Bauerndiplom vor Spaßturniern bevor sie mitspielen dürfen
◦ schwierig in der Umsetzung

Antrag Empor
 Ausnahme Stichtagsregelung: an dsj Ausnahmen orientieren

◦ entsprechender Vorschlag für JTO mit Antragsfrist



Sonstiges
 gibt viele weitere kleinere Änderungen an JTO und JO
 Standpunkte  von  WeDa  zu  zu  erwartender  Reife  von  Kindern  und  damit 

zusammenhängend die Rolle des Schiedsrichters

TOP 2: Leistungsstützpunkte

 gab viele Rückmeldungen von Vereinen
 paar fehlen eventuell noch, Hinweis auf JWT

TOP 3: Sonstiges

 Zusammenarbeit mit Leistungsport momentan nicht optimal
 gibt keine u7 DWZ-Spieler, BJEM u7 DWZ auswerten ist damit sinnlos, Turnier dieses 

Jahr weglassen (gibt als Alternative aber weiterhin KFT parallel zur BJEM u8)
 Olaf merkt an, dass BJEMw und BJEM u8 (und KFT) am selben Wochenende aber an 

unterschiedlichen Orten stattfinden, macht die Betreuersituation für Vereine eventuell 
schwierig

 Extra Versammlung vor den Sommerferien im Stile einer Herbsttagung für Aussprache 
und Terminkalender


